

Fecha: 09-02-2020  
 Medio: El Austral de Osorno  
 Supl. : El Austral de Osorno  
 Tipo: Actualidad  
 Título: Nestlé celebró clásica Gala junto a productores lecheros

Pág. : 7  
 Cm2: 363,9  
 VPE: \$ 316.612

Tiraje: 4.500  
 Lectoría: 13.500  
 Favorabilidad:  No Definida

SOLICITADA

# Nestlé celebró clásica Gala junto a productores lecheros

Como parte de la 52° versión de las Semanas Musicales de Frutillar, el pasado 1 de febrero se realizó la tradicional Gala Nestlé, que ofreció a más de 1.200 asistentes un especial concierto a cargo de la Orquesta Sinfónica Nacional de Chile, dirigida por Rodolfo Saglimbeni, experimentado maestro venezolano.

"Estamos muy orgullosos de seguir promoviendo la cultura y la música en la comunidad, en una zona que nos acoge hace décadas. La música nos ha permitido año a año generar un espacio de unión, en una experiencia gratificante e integradora", comentó Leo Leiman, presidente ejecutivo de Nestlé Chile.



Pablo Valenzuela, Comandante de la Fuerza Aérea de Chile, Harriet Eeles, Presidenta Semanas Musicales de Frutillar, Juan Vicente Barrientos, Seremi de Agricultura Región de Los Lagos y Patricio Ravanal, Gerente Fábrica Nestlé Llanquihue.



Matías Hernández, Leo Leiman, Presidente Ejecutivo Nestlé Chile, y señora, Diputado Javier Hernández, Jacques Olinger y señora.



Cristian Bollinger, Jefe Agropecuario Fábrica Nestlé Llanquihue, junto a las productoras lecheras Soledad Carrasco, Beatriz Wittwer, Ximena Blaña, María Isabel Blaña, Mónica Willer y Eliana Schmidt.

Eduardo Schwerter, Presidente de FEDELECHE, y señora, el productor lechero Carlos Eberhardt y señora, María Camila Salvo, del equipo agropecuario de Fábrica Nestlé Los Ángeles y Ana María Guzmán y Germán Robles, productores de leche.

